
 

 

Anfrage der Abgeordneten Susanne Kurz (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) vom 14.06.2021 

zum Plenum am 16.06.2021 

 

Wissenschaftliche Begleitung der EM-Spiele 

Ich frage die Staatsregierung: Welche Erkenntnisse der angekündigten wissenschaftlichen 

Begleitung der Fußball Europameisterschaft, die mit vier Spielen in München mit jeweils über 

vierzehntausend Fans stattfinden, plant die Staatsregierung für andere Veranstaltungen mit hohen 

Publikumszahlen etwa aus dem Kulturbereich zu übertragen, zum Beispiel im Hinblick auf Ein- und 

Ausgänge, Anfahrt, Clusterbildung auf dem Gelände, Hygieneräume etc., wann ist mit einer 

Vorstellung der Ergebnisse der wissenschaftlichen Begleitung zu rechnen, wer führt die 

wissenschaftliche Begleitung durch? 

 

 

Antwort durch das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege: 

 

Es ist zunächst die Auswertung der Ergebnisse der wissenschaftlichen Begleitung abzuwarten. Je 

nach erlangter Erkenntnisse können die Ergebnisse auch in die Beurteilung anderer 

Veranstaltungen mit ähnlichen Voraussetzungen, z. B. hinsichtlich Veranstaltungsgröße und -

umfeld, Hygienekonzept unter Berücksichtigung des Infektionsgeschehen, des Impffortschritts 

sowie der Virusvariantenausbreitung, einfließen.  

Das Landesamt für Gesundheit und Lebensmittelsicherheit führt die Begleitung durch. Die 

Ergebnisse werden im Nachgang zur EM ausgewertet und vorgestellt werden.  

 

 


